

## **Herbe Schlappe**

Tischtennis-Verbandsliga Herren: **TTC Mühlhausen I - TTF Rastatt I 4:9**

Eine herbe Schlappe und in dieser Höhe nicht zu erwartende Niederlage, kassierte die 1. Herrenmannschaft des TTC Mühlhausen im Spitzenspiel der Verbandsliga Südbaden gegen den TTF Rastatt I. Der Gast prillierte mit der wesentlich besseren Tagesform, war insgesamt „griffiger“ und nahm letztendlich den etwas zu hoch ausgefallenen Sieg aber dennoch verdient nach Hause. Bereits in den Eingangsdoppeln merkte man den Spielern des TTC Mühlhausen an, dass der eigene Motor nicht so richtig anspringen wollte. Die logische Konsequenz war eine 1:2 Rückstandssituation, aus der man sich im gesamten weiteren Spielverlauf nie mehr befreien konnte. Im vorderen Paarkreuz konnten sich Milan Papcun und Georg Winkler zwar an Julian Hertel schadlos halten, mussten aber auch die Überlegenheit von dem stark aufspielenden Gästespieler Ralf Neumaier neidlos anerkennen. Die Dominanz des Gästeteams wurde dann im mittleren Paarkreuz noch deutlicher. Hier kämpften Frank Brugger und Michael Schweikert zwar aufopferungsvoll, mussten letztendlich aber dennoch alle vier zu vergebenden Spielpunkte ihren Kontrahenten Thomas Hillert und Manuel Weis überlassen. Das hintere Paarkreuz verlief mit einer ausgeglichenen Erfolgsbilanz. Sebastian Welz konnte seinen positiven Spieleinstand im ersten Satz nicht durchbringen und musste wenig später seinem Gegner Tobias Prestenbach zum Sieg gratulieren. Den letzten Punkt für den TTC Mühlhausen holte Niklas Winkler gegen Yannic Klein durch einen hart umkämpften 3:2 Sieg. Alles in allem war dies für das Heimteam aber deutlich zu wenig. Zurecht ging die Tabellenführung an den Gast aus Rastatt.